## Alltag in der Schule Robenhausen

Das tägliche Zusammenleben in der Schule Robenhausen gestaltet sich weitgehend friedlich. Die meisten Kinder freuen sich nebst dem Unterricht darauf, in der Schule ihre Freunde und Kolleginnen zu treffen. Lehrpersonen begegnen sich im Korridor, bleiben stehen, tauschen sich aus. Aus dem Pausenraum klingt immer mal wieder ein frohes Lachen. Das gemeinsame Mittagessen der vielen Kinder im Hort, wird in entspannter Stimmung und gemäss einem strukturierten Ablauf, eingenommen.

Natürlich gehören kleinere und ab und zu auch grössere Konflikte zum alltäglichen Leben in der Schule. Überall, wo viele Menschen zusammenkommen, bietet sich uns ein weites Übungsfeld im Umgang miteinander. An gemeinsamen Werten orientieren wir uns in der Schule Robenhausen. Wir pflegen einen wertschätzenden Umgang miteinander. Sowohl auf dem Pausenplatz, als auch in den Klassenzimmern, soll es fair und gewaltfrei zu und her gehen. Wir unterstützen einander und schaffen eine Atmosphäre, in der sich alle wohlfühlen können. So entsteht Raum für Freude und Leichtigkeit – so lässt es sich gut lernen!



## **Kodex**

Ich trage Sorge zu mir.
Ich trage Sorge zu dir.
Ich trage Sorge zur Umgebung.
Wir sind miteinander unterwegs...
und packen Herausforderungen gemeinsam an.

In der Schule Robenhausen halten wir uns gern an verbindliche Vereinbarungen und haben im Laufe dieses Schuljahres unseren "Kodex" erarbeitet. Er ersetzt die bisherige Schulhaus-Ordnung. Die SchülerInnen werden damit nach und nach vertraut gemacht und lernen, sich daran zu orientieren.

März 2023, für die Schule Robenhausen K.Jörimann